

エンジョイホリデー2019～子ども遊びの広場～ 来場者の感想

エンジョイホリデーに参加された保護者の皆様に、アンケートのご協力をいただきました。

ご来場いただきありがとうございました。



第1回目 6月29日(土)【テーマ：七夕】

- ・高校生がたくさんいて賑やかで良い。一日充実して遊べる。全体の雰囲気良かった。
- ・七夕飾りが良かった。楽しかった。
- ・手作りおもちゃの輪ゴムでぼうが楽しかった。
- ・子どもが懐かしい遊びに夢中になっていた
- ・手作りおもちゃのブースが良かった。

- ・パラスポーツ体験の卓球バレーが楽しかった。
- ・なつかしい遊び、パラスポーツが楽しかった。
- ・作れるものが沢山の、親も楽しむことができた。
- ・室岡さんの出し物が楽しみで参加しました。
- ・木のおもちゃが良かった。
- ・なかなかできない遊びができた。満足。



第2回目 8月10日(土)【テーマ：夏祭り】

- ・外が暑いので、室内で楽しめたので良かったです。
- ・色々なあそびができたのでたのしかったです！
- ・孫が喜んでいました。
- ・遊び方など丁寧に分かりやすく説明してくださり、大きいお兄さん、お姉さんと交流できて楽しかったです。
- ・木のおもちゃや普段あそべないもので遊べて子どもたちも楽しんでいました。
- ・おもちゃの病院でプラレールの修理をお願いしましたが、他のコーナーも面白く、特にアナログ的なゲームに触れることができるのが良かったです。
- ・木のおもちゃパズルは、大人でも全然できないくらい難しい物もあったので、もう少し簡単なもの増やしてほしいです。

- ・高校生のみなさんに優しく遊んで頂いて、息子も嬉しそうでした。
- ・さかなつりが楽しかったそうです。
- ・小学校低学年の娘にとって丁度いいコーナーが多くて良かったです。
- ・おもちゃ病院があったので来ました。お兄さん、お姉さん(高校生)が案内してくれて和やかな雰囲気で楽しめました。
- ・手作りのおもちゃがすてきだと思います。
- ・スタッフの方も親切にみてくださったので、3歳の子どもも工作できました。
- ・初めて参加させていただきました。外は暑くて、なかなか外出できないので、駅近くでの開催がまずありがたかったです。

第4回目 【テーマ：クリスマス】

- ・手作り工作が大好きなので喜んでいました。チャレランも記録が上がるのが面白くてはまっていました。また連れて来たいです。
- ・工作など子どもが楽しめるものが多くて楽しめました。作ったものも持ち帰れて、家でも飾れて楽しめます。



- ・前回あった木のおもちゃをまた体験したいです。いつも楽しい企画をありがとうございます。
- ・工作体験が以前の回に比べ多く、大人も楽しめました。
- ・子どもが楽しんでいたので良かったです。
- ・家でもできそうなので、楽しみたいと思います。

第5回目 2月15日(土)【テーマ：春・ひなまつり】

- ・とても楽しかったようです。ボランティアの方々にも感謝です。
- ・チャレランでは、何回もやって記録を伸ばそうと頑張っていた。
- ・高校生ボランティアの方々が、優しく教えてくださるので楽しいです。ありがとうございます。
- ・色々なものを作ったり、あそんで楽しかった。
- ・初めて来ましたが、子どもが夢中で遊んでいて、来てよかったと思いました。

- ・エンホリクイズラリーや木のおもちゃなど楽しく遊べた。
- ・手作りおもちゃ、チャレラン、クイズラリー楽しかったです。
- ・初めて参加しましたが、とても楽しく遊べて、孫もとても喜んでいました。ありがとうございました。
- ・とても楽しんでいました。ありがとうございました。

